

Un 80% más de solicitudes de matrícula en la ESMU Municipal de Ortigueira

La escuela de música celebrará otra jornada de puertas abiertas para todos los vecinos

REDACCIÓN FERROL

La Escola de Música Municipal de Ortigueira ha incrementado las solicitudes de matrícula en un 78% en el presente curso académico. Esto ha sido objeto de felicitación por parte del gobierno de la localidad, que considera que esta realidad constata "la apuesta del municipio por el fomento de la educación musical y la cultura general", además de ser un factor de consolidación para que la ESMU se sitúe como "referente educativo y artístico en la comarca".

Para celebrar este éxito y acercar la música a la comunidad, la escuela celebrará hoy una jornada de puertas abiertas, entre las 16.00 y las 19.00 horas. Al igual que en la que tuvo lugar ayer, se podrá conocer de cerca las instalaciones y el programa formativo del centro.

La concejala de Cultura, Ana Cartelle, afirmó que "este aumento de más del 70% en la matrícula es un reflejo del compromiso de la ciudadanía con la música. Queremos seguir creciendo y, por eso, organizamos esta jornada de puertas abiertas, para que más personas descubran nuestra Escola de Música y se animen a formar parte de esta comunidad tan vibrante". Así, la edil, también aprovechó para resaltar la importancia del trabajo conjunto del equipo docente del centro y las familias, impulsores clave para el interés de la localidad.

La oferta

Durante este evento, los asistentes podrán realizar un recorrido por las instalaciones, conocer a los profesores y experimentar con los diferentes instrumentos que tienen cabida dentro del centro. La oferta educativa incluye una amplia gama de opciones, como guitarra, piano, flauta y saxofón, además de clases de lenguaje musical adaptadas



El Concello valora el impacto de la ESMU | CEDIDA

MÁS ACTIVIDADES CULTURALES EN SEPTIEMBRE

El mismo centro acogerá durante este mes diferentes propuestas culturales. La primera, después de la jornada de puertas abiertas, será el taller "Música y movimiento", el martes, día 24, de 16.00 a 16.30 horas. A mayores de los recitales que se irán realizan-

a todas las edades, de niños a adultos.

El próximo martes, día 24, tendrá lugar la elección de horario para los que cursen viento-metal, a las 18.30 horas; percusión, a las 19.00, y piano, a las 19.30. A la jornada siguiente darán el pistoletazo de salida las clases en materias teóricas para todo

do a lo largo del curso, cabe destacar que como colofón al presente trimestre, está programada la actuación de las agrupaciones de la Escuela -Banda, Coro y Combo- en un concierto en la iglesia Parroquial de Santa Marta, que se celebrará el 20 de diciembre. Este evento se titulará "La Divina Comedia", y está inspirado en la obra homónima del escritor italiano Dante

el alumnado, así como las de las disciplinas mencionadas anteriormente. Las fechas de inicio de las restantes especialidades instrumentales se anunciarán a su debido tiempo.

El Concello recaló que "la música no solo es un arte, es una herramienta para el crecimiento personal y colectivo". ●

Neda adjudica por más de 40.000 euros las obras en las barandas de las aceras de O Poulo

REDACCIÓN FERROL

La obra del proyecto de subsitución de las barreras de protección peatonal de los márgenes exteriores de las aceras de la AC-862 entre O Portazo e O Poulo, en Xuvia, ha sido adjudicada por una cuantía de 43.265 euros a la firma Señalizaciones Norte SL.

Esta intervención -que salió a licitación en julio por algo más de 55.000 euros- se cargará en el POS+ 2024, que financia la Deputación da Coruña.

Esta es una mejora, como

expusieron desde el consistorio local, "moi demandada pola veciñanza" no solo por la oxidación de las existentes, sino también por la carencia en ciertos lugares.

En total se colocarán 119 metros de nuevas barreras, repartidas en cinco tramos, que tendrán un aspecto análogo al actual pero con un tratamiento que garantiza su durabilidad.

El contrato adjudicado incluye el desmontaje, fabricación y colocación de unas barreras nuevas que, además de reforzar la seguridad vial, permitirán mejorar la imagen de la zona. ●

El Taller de Coidados de As Pontes recaudó casi 900 euros para la investigación médica

REDACCIÓN FERROL

Las usuarias del Taller de Coidados, una iniciativa que se inició en 2019 por el Concello de As Pontes, consiguieron recaudar un total de 870 euros en la celebración de la IX Cita coa Historia.

Las participantes del programa buscan la mejora psicológica, la recuperación emocional y la participación de las mujeres cuidadoras de personas dependientes en el ámbito familiar no profesional en el municipio. Así, han decidido donar todo lo

recaudado en el evento del pasado fin de semana al campo de la salud.

Esta cuantía se donará de manera íntegra a la asociación "Miradas que hablan", una entidad dedicada a la investigación de la afección neurológica genética Mecp2, ejercicio que se está llevando a cabo en el Hospital San Juan de Dios, en Madrid. Esta es una enfermedad -minoritaria- genética del desarrollo neurológico compleja de la que existen aproximadamente 200 casos diagnosticados, y para la que no existe ni tratamiento ni cura. ●

El verano impulsó las nuevas altas en la biblioteca municipal López Cortón, en Cedeira

REDACCIÓN FERROL

El verano ha generado un aumento en el número de socios de la biblioteca municipal López Cortón. Como adelantaba el gobierno cedeirés, durante los meses de julio y agosto se registraron un 23% más de usuarios que en el mismo período del año anterior, haciendo así un total de 5.579 personas socias.

Esto supone 121 más que el año pasado y, así, constatan que prosigue la evolución positiva que tiene este servicio desde que quedó atrás el parón de la

pandemia.

Asimismo, desde el Concello de Cedeira, se comentó que también hubo un incremento durante estos dos meses en el número de préstamos respecto al mismo período del año anterior. Los 2.259 cesiones se repartieron casi de manera equitativa entre adultos -1.153- y los más pequeños -1.106-, eso sí, de todos estos volúmenes apenas 300 eran escritos en gallego.

Por último, agradecen la participación progresiva de los vecinos y del uso de las instalaciones, que creció un 14%. ●